



INDAP entrega \$630 millones a 128 agricultores de Atacama en programa de fortalecimiento productivo

Description

La entrega de incentivos benefició a 128 productores de la región, mientras se confirma la apertura del primer punto de venta Mundo Rural en el norte del país

El director nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), Santiago Rojas, concluyó su visita a la región de Atacama con la entrega de \$630 millones en incentivos para 128 productores agrícolas. La ceremonia, realizada en el Centro Tecnológico Ambiental de Vallenar, contó con la participación de la directora regional Paola Torres, autoridades comunales y representantes del sector agrícola.

Los recursos financiarán proyectos diversos que incluyen inversiones en sistemas de riego, cultivo de verduras, hortalizas y frutales, además de iniciativas de turismo rural, artesanía y ganadería caprina. Estas iniciativas, tanto individuales como asociativas, buscan fortalecer la Agricultura Familiar Campesina e Indígena en Atacama, informó la oficina de prensa de INDAP.

Reconocimiento a productores destacados

Durante el evento también se entregaron reconocimientos a productores regionales distinguidos en competencias internacionales. Juan Torres de Viña Piedras Juntas y Sandra Ramírez de Viña Armadita, ambos de Alto del Carmen, fueron premiados por sus logros en el Catad'Or World Wine Awards. Por su parte, Luis Guajardo de AgroTurismo Raíces recibió reconocimiento por su Medalla de Bronce en el Encuentro Quesos del Mundo.

Inversión histórica para el sector

El gobernador regional Miguel Vargas destacó la magnitud de la inversión en el sector. "Hemos logrado algo bien importante: el financiamiento para un programa histórico en términos de líneas de apoyo a un sector económico como los pequeños agricultores y agricultoras con una inversión de casi cinco mil millones de pesos. Si a eso sumamos el aporte que se hace a los crianceros, son inversiones que superan los 10 mil millones de pesos", afirmó la autoridad.

Alianza comercial con minera Candelaria

La agenda del director nacional incluyó una visita a Tierra Amarilla, donde se formalizó una alianza comercial que permitirá a nueve productores locales proveer frutas y verduras a los 12 casinos y puntos de alimentación de la minera Candelaria, operados por NewRest. El grupo asociativo suministrará sandías, melones, lechugas, tomates, zapallos

italianos y cebollines para la elaboración de hasta 2.000 menús diarios.

Primera Tienda Mundo Rural del norte

El anuncio más destacado de la visita fue la confirmación de la apertura de una nueva Tienda Mundo Rural en Mall Plaza Copiapó, la primera en la zona norte del país. El convenio de cooperación entre INDAP y el centro comercial también contempla un punto de venta en el aeropuerto Desierto de Atacama.

Estos espacios permitirán a productores agrícolas de Atacama y otras regiones comercializar procesados, mieles y artesanías directamente al público. La tienda estará operativa durante el primer semestre de 2026 y se sumará a la red nacional que ya cuenta con locales en Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Varas.

“En el mes de enero esperamos concretar esta iniciativa. Así es que es una excelente noticia para todas las productoras y productores de la región, pero además van a haber otros productos de distintas partes del país”, señaló Santiago Rojas.

Esta expansión consolida un proyecto de comercialización de alcance nacional que conecta directamente a los consumidores con la producción de miles de familias campesinas del país.

El Maipo

Imagen:

Date Created

Diciembre 2025